

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pembiayaan produk gadai emas dan fluktuasi harga emas terhadap profitabilitas pada Pegadaian Syariah Cipto Kota Cirebon periode 2015-2022. Namun dalam penelitian penulis data yang di dapat tidak memadai data yang di dapat hanya di tahun 2021-2022 dan hasil uji SPSS penulis dari tahun 2021-2022. Hal ini sebagai kelemahan dalam penelitian penulis. Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel pembiayaan produk gadai emas tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas Pegadaian Syariah Cipto Kota Cirebon. Berdasarkan tabel uji t coefficients diperoleh nilai t_{hitung} untuk variabel pembiayaan produk gadai emas sebesar 1,180 dan Sig_{hitung} sebesar 0,323. Berdasarkan hasil tersebut maka nilai t_{hitung} (1,180) < t_{tabel} (2,353) dengan hal ini dinyatakan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak. Hal ini diikuti dengan pernyataan Sig_{hitung} (0,323) > 0,1 maka H_0 diterima dan H_a ditolak.
2. Variabel fluktuasi harga emas tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas Pegadaian Syariah Cipto Kota Cirebon. Berdasarkan tabel uji t coefficients diperoleh nilai t_{hitung} untuk variabel fluktuasi harga emas sebesar -0,773 dan Sig_{hitung} sebesar 0,496. Berdasarkan hasil tersebut maka nilai t_{hitung} (-0,773) < t_{tabel} (2,353) dengan hal ini dinyatakan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak. Hal ini diikuti dengan pernyataan Sig_{hitung} (0,496) > 0,1 maka H_0 diterima dan H_a ditolak.
3. Variabel pembiayaan produk gadai emas dan fluktuasi harga emas secara simultan tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas pada Pegadaian Syariah Cipto Kota Cirebon. Berdasarkan tabel hasil uji F anova diperoleh nilai F_{hitung} (1,041) dengan tingkat signifikansi 0,454. Berdasarkan hasil tersebut, maka

nilai F_{hitung} (1,041) <, nilai F_{tabel} (9,55) dengan hal ini H_0 diterima dan H_a ditolak. Dan hal ini diperkuat oleh pernyataan selanjutnya yaitu S_{hitung} (0,454) > 0,1 maka H_0 diterima dan H_a ditolak.

B. Saran

Dari penelitian selanjutnya penulis dapat menambahkan data pada variabel yang masih berhubungan dengan profitabilitas Pegadaian Syariah, data yang diperlukan data laporan keuangan terhadap periode yang telah ditentukan. Dalam penelitian penulis masih banyak kekurangan dimohon bagi penulis lain dapat dapat menambahka dan memperbaiki kembali yang dianggap kurang oleh penulis lain.

